

CORONADIARIO

CEIP SAN ROQUE - 3º EP

Número 9-1

Lunes, 1 de junio de 2020



En la semana que dedicamos a los animales Mario, Iria, Íker, Catalina y Julia hicieron comecocos.

Una de animales y...

IRIA/Aduana de Corón

LA CENA ESPECIAL

Érase una vez una selva en la que vivían muchos animales y para celebrar lo bien que se lo pasaban quisieron hacer una cena. El problema era que la jirafa Esmeralda tenía un tremendo dolor de garganta.

- Seguro, segurísimo que es por doblar tanto el cuello! dijo Saltón, el sapo.

- ¡Pero hay que invitarla! dijo el Rey León.

Se presentaron todos en casa de la jirafa con bombones, chocolate y bocadillos, pero ¡Esmeralda no estaba!

-¡Cómo es posible!- gritaron Después de dos horas Esmeralda apareció ¡sin dolor de garganta! y el Rey dijo:

- ¿Y tu dolor de garganta?

- Me he curado, ya os dije que haría reposo, pero... ¿Qué es todo esto?

- ¡Una cena!- contestaron- La hicimos especialmente para ti y... ¡Que aproveche! Al final todos se lo pasaron fenomenal. ¡Que bonita es la amistad!

Repasamos qué sabemos de los animales aprendimos más escribimos cuentos y... ¡hasta hicimos comecocos!

ÍKER/Saradelo

EL COCODRILO Y SUS AMIGOS

Había una vez en un zoo un cocodrilo bailarín que se llamaba Juan. Un día se escapó y se metió en una casa, por suerte los del zoo estaban cerca, pero Juan logró escaparse de la furgoneta. Recorrió la ciudad bailando hasta que llegó a Cabárceno, allí conoció al rinoceronte Rico y a la iguana Guimer. Allí fue feliz porque estaba más libre y con sus amigos lo pasaba bien.

SARA/Montiño

EL LEÓN VERDE

Érase una vez un león verde que quería ser marrón. Era ágil, rápido, gracioso y bueno, pero en el colegio se reían de él por ser verde. Sus compañeros lo insultaban llamándole "moco verde" y "guisante podrido" y llegaba a casa llorando. Como quería cambiar de color se tiñó de marrón e intentó que sus amigos se fijasen en como era por dentro para conocerlo mejor. Así consiguió que todos lo respetaran.

MARIO/Caleiro

EL CABALLO Y EL PERRO

Había una vez un caballo que era muy lento. Su dueña era policía y cada vez que se iba a trabajar se quedaba triste y solo. Un día su dueña le trajo un perro para que jugara con él, pero como era muy lento siempre se quedaba atrás y se enfadaba. La dueña ya no sabía qué hacer... Hasta que un día se produjo un incendio en su casa y el caballo echó a correr para avisar a los bomberos. Y desde ese día fue el caballo más veloz.

JULIA/Vilanova

AMIGOS INSEPARABLES

Érase una vez una niña llamada Carla que fue al zoo con el cole y vio un león, un panda y un elefante abrazándose. Tenía curiosidad por saber qué hacían, se acercó pero hablaban en inglés. Como eran pequeños los metió en su mochila y se los llevó a casa. Fueron amigos inseparables y les enseñó a hablar español.